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ZAMPARUTTI,  BELTRANDI,  BERNARDINI,  FARINA  COSCIONI,  MECACCI  e  MAURIZIO

TURCO. 

Al Ministro del lavoro e delle politiche sociali, 
Al Ministro dell'economia e delle finanze,

Al Ministro dell'ambiente e della tutela del territorio e del mare.

- Per sapere - premesso che:

− l’Associazione Italiana esposti amianto, AIEA VBA, ha fatto notare come i militari della

Guardia  di  Finanza  abbiano  convissuto  con  sostanze  tossiche  e  nocive  (irritanti  e

fibrosanti) come l’asbesto nello svolgere la loro attività lavorativa. Infatti, in molti luoghi

di servizio comprese alcune Caserme e mense, come a Trieste e dintorni, dove proprio nella

sede del Comando Regionale G. di F. del Friuli Venezia Giulia sono state asportate numerose

tonnellate di materiali contenenti amianto solamente dal 1999 al 2002 con evidente ritardo

dalla prima legge sull’amianto, varata nel 1991, con documentazione comprovante disponibile

c/o il  Movimento dei Finanzieri Democratici;

− si tratterebbe in particolare della zona dell’ex Fabbrica Macchine (sede dell’ex industria

pesante  al  Passeggio  Sant’Andrea),  dove  è  ubicata  la  citata  Caserma  (ricavata  da  un

edificio industriale) ed il Rudere (fino a poco fa, e probabilmente tutt'ora, mai mappato e

censito per amianto),  area in cui  si  sono verificate morti  per mesotelioma della  pleura

(patologia  sentinella  per  asbesto)  e  dove  qualcuno  ha  effettuato,  recentemente,  dei

carotaggi sul sottosuolo di cui però non se ne conosce gli esiti;

− le Guardie di Finanza che possono essere state esposte all’amianto non possono contare su

alcuna forma di tutela quali ad esempio: la sorveglianza sanitaria, riconoscimenti medico-

legali o previdenziali-:

se quanto riferito in premessa corrisponda al vero;

se e quali iniziative si intendono adottare per l’adozione di protocolli sanitari per:

− la formazione-informazione del personale sul rischio amianto; 

− il riconoscimento d'ufficio di patologia professionale per esposizione all’asbesto; 

− ed infine per la mappatura ed il censimento dell’amianto nelle strutture adibite a luoghi di

servizio della Guardia di Finanza.
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